

喜志西小だより



令和7年度 第8号
令和7年10月31日
富田林市立喜志西小学校

運動会に寄せて

楠 浩子

新しいことに少しためらう様子のお子さん。先生に「大丈夫だよ」と気持ちに寄り添ってもらって、少しやってみようかなと行動しかける。「ここまでできたね」と認めてもらい、「もう少しできそうね」の声かけにやる気がぐんと上がり、今までの抵抗が嘘のように見事達成。満面の笑みがあふれました。ほかのことにも挑戦しようとする姿が見られます。

ダンスの練習。はじめは、リズム通りに動くことが難しい。ついて踊ろうとみんな楽しみながらも必死。しかし、思うようにできず少し不機嫌になったあるお子さん。どうするかな。しばらく見ていると、大きく息を吐いた後再び練習。見様見まねで努力している姿がありました。

ときには気持ちが後ろ向きになんでも、本当は「したい」「がんばりたい」とやる気の火種を持っている子どもたち。寄り添ってくれる人や一緒に頑張る周りのムードに後押しされて力が湧く。学校の値打ちがここにもあります。

学年が進むと、より高度な集団行動へ。例えば太鼓を打ち鳴らしながら、旗を振りながらの演舞。V字バランスなど組体での静止。真剣に取り組む先に成功があり、その達成感を知っている中、高学年。

一人ひとり成長のドラマがあります。真面目で素直で心をそろえようと努力する本校子どもたちの長所が、運動会にも沢山表れています。

ご家族や地域の温かな支えに感謝いたします。是非、運動会での晴れ姿をご覧ください。



交通安全教室が実施されました

全学年で10月14日(火)に交通安全教室が行われました。富田林警察の方に来ていただき、1~3年生と4~6年生に分かれての実施となりました。警察の方からのお話のあとには、信号機や標識などが設置された運動場で、1~3年生は正しい歩き方の練習を、4~6年生は自転車の正しい乗り方を体験しました。



運動会に向けて・・・

11月1日(土)の運動会に向けての練習がスタートし、子どもたちの熱い気持ちが高まっています。そんな気持ちとは反対に、先週から気温がぐっと下がってきていて。急激な気温差は体調にも影響しますので、ご家庭でもお子さまの体調管理に気をつけてください。



【読み書きテスト（スクリーニング）の実施について】

富田林市の小学校では、毎年1、2年生を対象に国語の時間を使って読み書きの力をはかる時間を設けています。その結果について、それぞれの学校で分析し、学習指導に生かしていきます。また、必要に応じて保護者の皆様にも宿題や家庭学習の支援方法についてご協力のお願いをする場合がございます。

学校と家庭が連携して、子どもたちの読み書きの力を高めていくよう進めていくことが大事だと考えています。今後とも保護者の皆様のご理解、ご協力よろしくお願ひいたします。

